

# Eisbahn in Oelde startet Freitag



Am Freitag, 19. Dezember fällt um 15 Uhr der Startschuss zum diesjährigen Eisvergnügen im Oelder Vier-Jahreszeiten-Park. Kleine und große Eislauffans können auf der zum neunten Mal im Park aufgebauten Eisbahn bis zum Sonntag, 12. Januar 2015 auf Kufen durch den Winter gleiten. Die rund 500 qm große Eisfläche oberhalb des Volksbank-Forum lockt an insgesamt 23 Betriebstagen.

Am Auftaktwochenende öffnet die Eisbahn am Freitag von 15 bis 21 Uhr und am Samstag und Sonntag von 11 Uhr bis 21 Uhr. Auch in diesem Jahr können Schlittschuhe wieder direkt an der Eisbahn ausgeliehen werden. Zur Stärkung werden Pommes frites und deftige Bratwürste, heißer Kakao und wärmender Glühwein angeboten. Und jeweils samstags von 18 bis 19 Uhr heißt es „Nimm 2 und zahle 1“ bei der „Happy Hour“ für Getränke im Gastronomiezelt.

Wie in den vergangenen Jahren gibt es auch dieses Jahr viel gute Musik an der Eisbahn. Jeden Freitagnachmittag ab 15 Uhr werden bei 'Disco on Ice' Musikwünsche der jungen Eisläuferinnen und Eisläufer erfüllt. An den Sonntagen gibt es die beliebte Familien-Hitparade. Für alle Eishockey-Fans wurden jeweils montags ab 19 Uhr Zeiten zum freien Spiel eingerichtet. Für die jüngsten Eislauf-Anfänger heißt es „Bahn frei“ jeweils sonntags in der Zeit von 11 bis 12.30 Uhr. Im gleichen Zeitraum wird auch wieder die beliebte Lauf-Lern-Schule angeboten.

Inhaber der neuen Park plus-Karte 2015 haben täglich freien Eintritt auf das Eis. Für alle anderen Eislaufkünstler kostet die Tageskarte wie gewohnt fünf Euro. Die Eisbahn öffnet bis auf den ersten Weihnachtstag täglich. Aktuelle Informationen rund um die Eisbahn gibt es im Internet unter [www.vier-jahreszeiten-park.de](http://www.vier-jahreszeiten-park.de)